

Ce que cherchent les hommes... - 1/1

Savoir attirer l'attention des hommes...

Comment fait on pour attirer ces messieurs ? Et comment être l'élu parmi toutes ces femmes ? Donc mesdames, mesdemoiselles, prenez bien des notes.

Les photos

Alors on sait toutes que les hommes préfèrent surtout les profils accompagnés d'une photo, mais quelles sont les photos qui peuvent les scotcher devant l'écran ? "un visage souriant, naturel et engageant, pas un sourire faux ou crispé".

La coiffure

Puis il y en a la coupe de cheveux "on peut dire beaucoup sur une personne à partir d'une coupe de cheveux, Quand, c'est très soigné, on imagine une petite princesse ou quelqu'un qui a reçu une éducation bourgeoise. Si la coupe est naturelle, la fille doit être plus relaxe et spontanée. Quant aux nanas qui portent des casquettes ou des chapeaux, on se dit qu'elles ont certainement quelque chose à cacher".

Les yeux

Et d'autres par exemple comme ce monsieur lors de son interrogation Roland, 28 ans de Caen, a dit tout se joue dans les yeux. "Un regard direct est plus sympa. J'aime avoir l'impression qu'elle me regarde dans les yeux. " C'était toujours son avis.

Le titre

Heureusement, les hommes ne se limitent pas au physique, il y en a d'autres qui cherchent à lire le titre alors une véritable introduction en ligne, car ces quelques mots donnent déjà un aperçu de la personnalité par exemple ce jeune homme français de 30 ans, est passionné par la littérature donc il est attiré par les profils qui font référence à des auteurs et qui se distinguent par des citations. C'est pareil pour les sportifs et les fans de cinéma...

Ton but

Et enfin n'oublions pas d'avoir des véritables buts et rêves, ici on traite ce cas là Quant à thomas, bourguignon de 34 ans, il a besoin d'en savoir plus pour se projeter. "Comment envisage-t-elle son futur. Quels sont ses buts, ses rêves. S'ils sont similaires aux miens, je la contacterai ! "

Donc comme un dernier et simple conseil soyez toujours naturelles et réalistes.